

Kloster Wavreumont in Belgien
Bibel-Wochenende mit Pfarrer Ludwin Seiwert
Freitag bis Sonntag, 13.-15. September 2019
„Vom Gottvertrauen in der Not“



Das Kloster Wavreumont liegt in Belgien zwischen Malmedy und Stavelot. Zwölf Mönche leben dort ganz einfach: Tagsüber tragen sie Zivil, nur beim Gottesdienst sind sie als Mönche zu erkennen. Sie folgen der Regel des heiligen Benedikt „ora et labora – bete und arbeite!“ Benedikt hatte in seiner Ordensregel vor fast 1500 Jahren festgelegt, dass im Kloster jeder Gast so aufgenommen werden soll wie Christus selber.

Im Benediktinerkloster Wavreumont leitet Pfarrer Ludwin Seiwert vom 13.-15. September 2019 ein Bibel-Wochenende. Im Psalm 23 heißt es: „Muss ich auch wandern in finsterner Schlucht, ich fürchte kein Unheil.“ Moderne Gebete sind vorsichtiger, so etwa das Lied von Hans-Georg Lotz: „Wir trauen deiner Macht und fürchten doch das Morgen.“ Wie sieht meine eigene Erfahrung aus? Wovor habe ich Angst? Hilft Gott? Wie kann man Gottvertrauen lernen?

Die Kosten für das Bibelwochenende betragen 66.-- Euro, erst nach Teilnahmebestätigung zu bezahlen. Es wird versucht, Mitfahrgelegenheit nach Wavreumont zu organisieren. Abfahrt mit PKW von Hochdahl aus ist am Freitagnachmittag, Rückkehr am Sonntagnachmittag. Anmeldung bei Pfarrer Ludwin Seiwert, 40699 Erkrath-Hochdahl, Beckhauser Straße 16 b, Telefon 02104/8172460; E-Mail: ludwin.seiwert@erzbistum-koeln.de.



Anmeldung zum Bibel-Wochenende im Kloster Wavreumont, 13.-15. September 2019

.....
Name und Vorname

Telefon

E-Mail

.....
Adresse

Unterschrift

- Ich fahre mit PKW und kann noch Personen mitnehmen.
- Ich bitte um PKW-Mitfahrgelegenheit.